EDITORIAL

La Revista Latinoamericana de Psicología se ha convertido en el transcurso de los años en un símbolo de la Psicología Iberoamericana y un medio para que los investigadores de diferentes latitudes visibilicen su trabajo. Por esta razón, es un honor y a la vez un gran reto, asumir la Dirección de una revista que ha sido ícono del desarrollo de nuestra disciplina en Iberoamérica. Precisamente el 15 de enero de 2008 se conmemoran 40 años de su creación por parte del Doctor Rubén Ardila, fecha desde la cual su publicación ha sido ininterrumpida y se ha caracterizado por la calidad en los contenidos científicos que selecciona en cada uno de sus números.

Deseo agradecer en nombre de la Fundación Universitaria Konrad Lorenz y del Comité Editorial al Doctor Germán Gutiérrez por su incansable labor al frente de la Dirección de la Revista durante un poco más de 3 años. Su contribución desinteresada permitió que la RLP siguiera participando en los principales sistemas de indexación del mundo y mantuvo la apertura de los contenidos científicos a diferentes corrientes, escuelas y temáticas de la psicología. De la misma manera, nuestros sinceros agradecimientos al Doctor Andrés Pérez por el apoyo irrestricto a la publicación, al frente de secciones tan importantes como las reseñas de libros y el mundo de la psicología.

He asumido la Dirección de la revista con algunos objetivos primordiales, cuyo logro depende de un plan estratégico que se encuentra ya en marcha. Este plan implica algunos cambios que iniciarán con el Volumen 41 No. 1 y serán comunicados a ustedes de manera detallada en su respectiva nota editorial. Aprovecho este breve saludo como nueva Directora para presentar a ustedes nuestra página Web: www.revistalatinoamericanadepsicología.com, en donde podrán ver la nueva imagen de la RLP a partir del año 2009 e informarse de los cambios en las políticas de gestión de la revista. Con una renovación en los procesos de evaluación de artículos, hemos centralizado la información en nuestra nueva página electrónica y con la herramienta del OJS (Open Journal System) nos encargaremos de mejorar el seguimiento a los artículos y la información oportuna para los autores.

El número 3 del volumen 40 que presento hoy, incluye 12 artículos los cuales fueron seleccionados casi en su totalidad por el Doctor Germán Gutiérrez, Director anterior. Los artículos de los colegas Arcinegas, Woehr & Poling (2008) y Arce, Fariña & Buela (2008), son una excepción. Esperamos que sus contenidos y líneas de investigación sean de interés para la comunidad psicológica mundial. Los invito a enviarnos sus comentarios y sugerencias al correo: director rlp@fukl.edu.

Los investigadores de la Psicología Iberoamericana son nuestra razón de ser y reiteramos nuestro compromiso con la difusión de su trabajo. Esperamos sus artículos en castellano, inglés y portugués, para continuar con la insigne tarea que ha desarrollado la RLP por 40 años.

Marithza Sandoval Escobar Directora Revista Latinoamericana de Psicología